



# あかるく かしこく たくましく

教育目標：夢や目標に向かい

あかるく かしこく たくましく行動していく子供の育成

宇城市立当尾小学校

令和7年10月31日号

文責 田原里恵

## 1週間前に運動会を開催しました！



先週 25 日(土)に、令和 7 年度の運動会を開催しました。とても良い天気に恵まれ、保護者のみなさま、ご家族など、とても多くの方々にご来場いただきました。応援、ありがとうございました。どの学年の徒走やリレー、団体競技、表現も、みんな心が熱くなる姿を見せてくださいました。また、

5・6年生は係の仕事を頑張り、テントでは、応援団のリーダーを中心に、大きな声を出してみんなを盛り上げている1~4年生の姿がありました。5・6年生のリレーのときは、4年生がリードしてテント内の応援を盛り上げていました。楽しみな姿でした。今年度の運動会のテーマのように、子どもたち一人ひとりが主役になった運動会だったと思います。各団の団長としてみんなをまとめ、運動会を盛り上げてくれた団長さんの感想を紹介します。



〈赤団 林田団長〉

私は去年の団長にあこがれて団長になり、また、去年の団長みたいに声を出して、みんなをまとめることができたのでよかったです。団長をするときに難しかったことは、みんなにやり方を説明するのが一番難しかったです。最後まで私についてきてくれた赤団のみなさん、ありがとうございました。来年は優勝してください。



〈白団 田中団長〉

ぼくが団長を経験して学んだことがあります。それは、みんなをまとめる難しさです。みんな一人ひとりの考えがあるので、応援団も白団のみなをまとめるのが難しかったです。ですが、みんなが話を聞いてくれてスムーズにいくことができました。みんなで協力できた運動会だったと思います。来年もがんばってください。



## 読書の秋！

朝夕はめっきり涼しくなり、肌寒ささえ感じるこの頃です。「読書の秋」にちなみ、先日まで「運動会コラボ企画」として「どくしょで玉入れ」の企画を図書委員会が行いました。10月6日から運動会まで、本を1冊借りたら1枚シールを貼っていくものです。12日間の期間中、赤白合わせると3620冊の本を借りていることが分かりました。1人平均10冊の本を借りたことになります。ページ数が多い本、絵本などいろいろなジャンルがあり、一概には言えませんが、子どもたちはよく図書室を利用し、本を読んでいる姿を目にします。ご家庭ではいかがですか？11月1日からは、「図書まつり」として、図書委員会の子どもたちが楽しい企画



を用意しているようです。この期間は1回の貸し出しで、1人3冊まで借りることができるそうです。おいそがしい毎日だとお思いますですが、この期間「親子読書」をされてみませんか？図書まつりの詳しいことは、「図書室だより11月号」で確認いただければと思います。今年度の全国読書週間のキャッチフレーズは、「こことあたまの、深呼吸。」です。私も本を読もうと思います。



## 学校の樹木がスッキリ！

学校の敷地内には366本の樹木があります。この樹木は、用務員の中村先生が定期的に、少し高いところは脚立を使って枝打ちしたり、剪定したりしながら管理してくださっています。来校者の方からは、「最近、学校からの見通しが良くなっている」という言葉をいただくことも何回もありました。これも中村先生のおかげです。このような中、先日(24日、金曜日)の早朝から、クラフティア(旧九電工)宇城営業所の25名のみなさまが、伐採ボランティアに来てくださいました。脚立では届かない高いところの枝を、高所作業車6台を使って伐採していただきました。その数24本です。正門からすぐのところもスッキリし、ずいぶん明るくなりました。また、敷地東側の高木やプール横の高木なども高い部分を伐採していただき、見通しがとても良くなりました。作業翌日が運動会だったので、運動会を見に来ていたいの方からも「明るくなったね」という言葉をいただきました。来校された際には、ぜひご覧ください。

クラフティア宇城営業所のみなさま、ありがとうございました。

